
【オープンスクール～参観授業～】 【人権コンサートの感想】 

　  １０月３０日（水）に城西中学校のオープンスクールがありま 【感想１】
した。午前中の③④で授業参観、午後からは人権コンサートがあり   透き通ったとても綺麗な歌声で、感動しました。私が特に印象に残
ました。参観授業での子ども達は、少し緊張した面持ちで授業を受 ったのは、「ふるさと」です。お二人のハモリがとても優しい声色で、

 けているようでした。その時の様子です。 幼かった頃の思い出が頭の中に流れてきました。このコンサートで、
私はとても幸せだなと感じました。お二人の演奏を生で聴けてとても

 勇気をもらいました。ありがとうございました。
 【感想２】

　今日、人権コンサートを聴いて、音楽のすごさに気づきました。僕
は、生で歌を聴くのは初めてで、迫力があってとても楽しかったです。
二人とも歌が上手くて、音楽にはこんなにすごい力があるんだなと思
いました。また、いろんな話が聞けて良かったです。僕もそんなこと
を歌じゃないけど、自分の得意なことで伝えられたらいいなと思いま

 した。

【秋季遠足】 

　１１月１日（金）防災学習も兼ねて「北淡震災記念公園」と「須磨
シーワールド」に遠足に行きました。震災記念館では、地面が盛り上
がり横にズレ、家までも傾くという地震の凄さを知りました。また、
セミナー館では、語りべさんの話を聞き、阪神・淡路大震災の悲惨さ
も学習しました。シーワールドでは班行動をし、お互いを気遣いなが
ら絆を深め、みんなで楽しいひとときを過ごすことができました。そ

 の時の様子です。

 【感想１】
　阪神・淡路大震災の話を聞いたり、写真を見て、大震災の影響がど
れだけ大きいのかが分かった。実体験をした人の話を聞くだけでも、

【人権コンサート】 大変なことになっていた街や建物の状態が思い浮かんだ。話を聞いて、
 　１０月３０日（水）オープンスクールの午後は、人権コンサート 今後起きる南海トラフ巨大地震に備えて準備したいと思った。

が行われました。本夛マキさんと井ノ上陽水さんが、歌や話を披露 　神戸須磨シーワールドに行ったとき、買い物するところは、人がた
してくださいました。その時の様子です。　 くさんいて、あまり行けなかったけど、オルカショーを見られてよか

ったです。北淡震災記念公園は、地震が起こったときに、崩れた高速
 道路を再現されていて強い地震だったと思った。

 【感想２】
　やっぱり地震は怖いなと思ったし、被害が大きかったんだなと思い
ました。講話を聞いて、地震に備えての準備が大事だなと思いました。

 次、地震が起きたら正しい判断をしようと思いました。
　私が心に残ったことは、神戸須磨シーワールドです。水族館は、い
っぱい魚がいて、特に記憶に残っているのは、チンアナゴとクラゲで
す。チンアナゴは出たり入ったりして、とてもかわいくて、クラゲは
ゆっくり泳いでいてとても綺麗でした。水族館の中にプリ機みたいな

 のがあって撮りました。今日はとても楽しかったです。
 【感想３】

　地震直後の人々の気持ちがよく伝わりました。テレビでよく南海ト
ラフが起こると聞くので、もし地震が起きたときに、少しでも他の人
々の力になれるように、これからは、少しずつ考えていこうと思いま

 した。
　須磨シーワールドでは、たくさんの生き物にあえました。１番は、
クラゲです。たくさんの種類がいてとてもキレイでした。あまり班に
なったことのない人となってみたけど、前よりもっともっと仲良くな
れました。
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